



AÚN SIGUE LA POLÉMICA TRAS LA SALIDA DEL SUBDIRECTOR DEL SSVSA.

Colmed presiona para nombrar los nuevos directores en servicios

SALUD. Gremio reaccionó ante salida de subdirector del SSVSA. Fenats replica.

Un llamado a que el Ministerio de Salud nombre a nuevos directivos en los servicios de salud de la región hizo ayer el Colegio Médico regional, tras la polémica por la salida del subdirector médico del Servicio de Salud Valparaíso-San Antonio, Rodrigo Riveros, por problemas con la actual dirección.

La semana pasada se conoció de la renuncia del subdirector y de la carta que los subdirectores de otros hospitales de la jurisdicción que enviaron a la directora (s) del servicio, Patricia Vega, en la que exponen que "un voto de no confianza con su gestión, solidarizamos con el Dr. Rodrigo Riveros y hacemos un llamado para que desde el nivel central se resuelva a la brevedad el concurso para la dirección del SSVSA, terminando con este período de subrogancia que, en la práctica, tiene paralizada la gestión clínica de la institución y quebrados a los equipos que lo integran".

Tras esto, el presidente del Colegio Médico regional, Ignacio de la Torre, hizo un llamado público a nombrar directores de los servicios de salud de la región "que sean líderes competentes y eficaces en el manejo de la pandemia y en la reducción de las listas de espera de la red pública", de acuerdo a lo expuesto al comienzo de un video subido al canal de YouTube de la institución.

"Como Colegio Médico de Valparaíso estamos sumamente preocupados por lo que ha acontecido en el SSVSA y la gestión de cada uno de los servicios de salud de nuestra región. Hay que entender que la gestión operativa de estos servicios de salud es lo que lleva a la práctica las políticas públicas sanitarias, que en estos momentos son muy importantes por una parte, para enfrentar la pandemia del covid, pero sobre todo por los grandes desafíos de disminuir las listas de espera", indicó De la Torre.

Añadió que en el país hay "cerca de 2 millones de listas de espera de especialidad y más de 350 mil esperando una

"Esa es la misión que encomendamos a la autoridad sanitaria, seleccionar los mejores candidatos para dirigir los servicios de salud".

Ignacio de la Torre
 Pdte. regional del Colmed

"El doctor Riveros simplemente no pudo realizar las gestiones como subdirector médico y como gremio jamás lo vimos liderar un equipo de trabajo".

Fenats Región Valparaíso

cirugía, y nuestra región tiene números que representan cerca del 10% de esa cifra; por lo tanto, necesitamos una gestión moderna, efectiva y con un liderazgo centrado en alcanzar los propósitos, que no son otros que mejorar la salud de nuestra población, reducir los tiempos de espera que son muy elevados y, por supuesto, entregar un entorno laboral adecuado para todos los trabajadores. Esa es la misión que encomendamos a la autoridad sanitaria, nombrar los mejores candidatos posibles, seleccionar los mejores candidatos posibles para dirigir los servicios de salud".

FENATS CRITICA A RIVERA

En un comunicado, la Fenats Región Valparaíso le entregó su respaldo a la directora Vega y rechaza "tajantemente la carta enviada por los subdirectores médicos". Dando cuenta de un quiebre entre los estamentos, destacan "el compromiso y liderazgo que ha demostrado la directora (s) Patricia Vega" y afirman que "el doctor (Rodrigo) Riveros simplemente no pudo realizar las gestiones como subdirector médico y como gremio jamás lo vimos liderar un equipo de trabajo, lo cual impacta directamente en los compromisos de la salud pública".